



Global Hepatitis Summit 2023. The 18º International Siymposium on Viral Hepatitis and Liver Diseases (ISVHLD). París April 25-28, 2023

## **NOTA DE PRENSA**

## LA COLABORACIÓN DE LOS AYUNTAMIENTOS FUNCIONA PARA AVANZAR EN LA ELIMINACIÓN DE LA HEPATITIS C

Un estudio de la Alianza para la Eliminación de las Hepatitis Víricas en España (AEHVE) presentado en el Paris Global Hepatitis Summit, uno de los encuentros europeos más relevantes sobre hepatitis virales, demuestra que los servicios de salud y comunitarios de las entidades locales permiten un mejor y mayor acceso a los colectivos vulnerables, que concentran además la mayor parte de las infecciones y reinfecciones.

La AEHVE puso en marcha en 2020 el programa #hepCityFree, al que ya se ha adherido 17 ayuntamientos españoles que comparten una hoja de ruta común para avanzar en la eliminación de la hepatitis C de acuerdo con los objetivos marcados por la OMS de acabar con la infección por hepatitis C en 2030.

27 de abril de 2023.- El Global Hepatitis Summit 2023, el encuentro científico europeo más relevante sobre hepatitis virales, que se celebra estos días en París, ha acogido la presentación de los primeros resultados de la iniciativa #HepCityFree, promovida por la Alianza para la Eliminación de las Hepatitis Víricas en España (AEHVE), que agrupa a sociedades científicas y asociaciones de pacientes comprometidas con el objetivo de la eliminación de la hepatitis C en nuestro país, y que cuenta con la colaboración de la compañía biofarmacéutica Gilead Sciences.

El objetivo de #HepCityFree, que ha recibido el apoyo de la Comisión de Salud Pública de la FEMP (Federación Española de Municipios y Provincias), es involucrar también a las entidades locales en lucha contra la hepatitis C a través de la adhesión de los Ayuntamientos a una serie de compromisos comunes relacionados principalmente con el abordaje de los colectivos más vulnerables y con menos acceso al sistema sanitario.

Colectivos que, por otra parte, son los que concentran el mayor número de personas con infección y/o reinfecciones.

Desde su puesta en marcha en 2020, 17 ciudades españolas se han adherido a #HepCityFree por acuerdo de los órganos de gobierno de sus Ayuntamientos y comparten una hoja de ruta común para avanzar en la eliminación. Siete de esas ciudades (que cuentan con una población de más de 7 millones de personas) ya han iniciado esa hoja de ruta que incluye, entre otras, acciones de microeliminación en centros que atienden a colectivos vulnerables de competencia municipal (inmigrantes, población sin hogar, usuarios de drogas), revisión de historias clínicas, telemedicina, formación y sensibilización, y que han permitido ya el diagnóstico y tratamiento de 3.600 personas.

"Comprometer a las ciudades con la eliminación de la hepatitis C es factible y viable a pesar de que las competencias sanitarias descansen en las CC.AA", concluyen los autores de este estudio que ha liderado el Dr. Javier García-Samaniego, jefe de Sección de Hepatología del H.U. La Paz y coordinador de la AEHVE.

Para más información, contactar Celia Ruiz/Manuela Hernández. Gabinete de Prensa de la AEHVE. 954 62 27 27